
Bonjour bonjouuuuur

Par pvlne, le 17/02/2016 à 22:50

Bonjour,
Alors moi, je ne suis pas en fac de droit mais je compte y aller l'année prochaine... Je 
m'appelle Pauline, je suis en terminale et je suis tombée sur le forum un peu par hasard, j'ai 
décidé de m'inscrire pour pouvoir en savoir plus sur les études de droit et avoir des conseils...

Voilà voilà.
Bonne soirée!
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